
♠お習字（毎火曜日）Tomieと一緒に励んでいます。

♠お抹茶 (月1回水曜日）3月9日(水）成澤先生

３月23日(水）平野先生

♠そろばん（毎木曜日）初江さん、ゆりねえが指導

♠ジェニーと遊ぼう（毎金曜日）フォニックスとゲーム

♠サラ＆アンドリューさん英会話は

アメリカへ里帰りのため、6月までお休みです

今後の予定

🌸3/6(日）保護者会13時半～

🌸3/16(水)1月～3月生れの誕生会

🌸3/19(土）新入生家庭向け「学童説明会）

➀10:30～ ②16:30～ 「花かご」にて

🌸3/29(火）おおた福祉農園で作業

🌸3/30(水)二宮吾妻山へ遠足

☆彡4/1(金）入所式、お祝い膳

☆彡4/4(月）みんなでカレー作り

☆彡4/5(火）クッキー生地つくり

☆彡4/6(水）午前・午後 クッキーつくり

🌷4/8(金）1年生学校迎えスタート

🌷学童給食4/12まで提供します

おけいこ事も継続して取り組んでいます
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●百人一首は興味を失わないまでも、桃色コースにス

ムーズにシフトするという訳にはいかず、青コースの数

枚を暗記するに留まっています。しかしその暗記もだん

だん正確になってきて自慢できる子もありで、進歩かな

と思っています。24日で今年度の百人一首取り組みは

終了します。

●耐震工事が終わった頃、公園でKくんが野球をやろう

と言って数人で始め、日も少しずつ長くなってきている

ところで、おやつや夕方学習が終わった6時前あたりか

ら庭に出て遊ぶのを許可しました。しかし野球だけでな

くホッピングもしたい子もあり、案の定場所の取り合い

でケンカ勃発。すぐさま遊びは中止、全員中に入って

ミーティングをすることに。みんな真剣に意見を出し合

い面倒くさそうにしていた子も少しずつ聞く耳をもつよ

うになり、二択で採決に➀曜日で順番に使う案 ②場所

を区切って、キャッチボールとホッピングを同時にやる、

そのためにお隣にボールが入らぬようにと張っていた

ネットを移動して仕切りにしてほしい、結果として②案

でまとまりました。➀案で決まるだろうと思っていたス

タッフには、そう来るか！と少々意外でした。

●手遊び・スキンシップ、みんな大好きです！

♪八兵衛さんと十兵衛さんがケンカして おってけにげ

てけ おってけにげてけ(くりかえし）穴の中に入って

頭を出したら ぶつかって あいたたたった あいたた

たった(くりかえし）ごめん♪

♬ペンギンさんが 氷のお山を のぼりますー とーこ

とっこ とことっこ(くりかえし） すーっとすべって

いいきもちー♬

♫そーめん にゅーめん ひやそーめん かきがらちょ

うの ぶたやの つねこさんが チンピチンピ(くりか

えし）大根おろし(くりかえし）店ですか？奥ですか？

ｺﾁｮｺﾁｮｺﾁｮ

「学童保育のあ」だより
2021年度３月号

＊写真左上：「のあっこはうす」に光降り注ぐ
瞬間がありました！
＊右上：そろばん練習中 左下：ちょっと遅く
なったけど「節分の鬼」紙芝居
＊右下：ホッピングにチャレンジ中



●夕方部屋の中で「暗闇かくれんぼ」とか「暗闇おに

ごっこ」がとても楽しいようです。しかし夕方の時間に

騒ぐというのもクールダウンさせたいスタッフとしては

受け入れがたく。週末の金曜日夕方だけ許可することに

しました。

●コマ回し、②Bくんがコツコツ練習しています。金魚

すくいがなかなか成功せずにいましたが、先週は上手く

乗るようになったから見てー！うまく手に乗るところま

で成功するも10秒以上回り続けられず。でもここで諦め

るBくんではありません。毎日のように小さな進歩を確

認させてもらっています。本当に熱心に粘り強く取り組

む姿勢には脱帽！

杉浦正明編著「児童精神医佐々木正美のことばの森」か

ら引用

＜熱中・勤勉さ＞Ｐ67～69

◆少年時代に仲間と何かに熱中することがなければ、お

そらくその人は大人になっても熱中できるものは見つか

らないだろう。

◆勤勉さとは社会的に価値ある行為を、主体的に自主的

に習慣に取り組むことを言う。

◆その人の価値観は、子どもの時にどう教育されたかを

基盤にしてできる。地盤や基礎工事に手抜きのある建物

のような子どもにしないように、育ててやりたい。

3月9日(水）
成澤先生のお抹茶タイムが始まりまし
た。今後毎月第2水曜日に来てください
ます。
まず先生に点ててもらっていただき、
次に自身で点ててスタッフやお友だち
に運んでくれました。
ゆっくり、ゆったり教えてくださり、
たっぷり2時間余に及ぶお茶会でしたが、
穏やかな雰囲気と漂うお香の香りに包
まれ、いつものザワザワした空気が平
らかになり、落ち着いてひとときでし
た。

2020年8月より約1年半、平野先生が月１～2回来てくださって
いましたが、ご多忙のため、一旦平野先生のお茶会は休止とな
ります。平野先生に親しんできたきた子たちは寂しく思うかも
しれませんが、時々のあインターナショナルスクールの送迎で
立ち寄ってくださるときにお会いできると思います。


